

## Jean-Louis Constans est centenaire

Ce 1<sup>er</sup> mars, un évènement d'importance était fêté à l'EHPAD *Joseph-Caupert*, en présence de Mme Roux, directrice de l'établissement, de Mme Cubizolle, maire déléguée du Bleynard, de M. Courtès, conseiller départemental de ce canton, il s'agissait d'honorer le premier homme centenaire de l'établissement. En effet, cinq dames ont largement dépassé ce cap, mais M. Constans ouvre la voie aux messieurs. Il est né le 28 février 1919 à La Tieule dans une famille d'agriculteurs et de cavistes car à cette époque le lait du troupeau de brebis est transformé en fromage à la cave familiale de Roquefort. En 1939, la guerre éclate et il est mobilisé. En 1955 il épouse Marie-Thérèse Castanier et tous deux exploitent la ferme de La Fagette. De leur union naîtront deux enfants Jean-Marie et Marie-Thérèse. Le moment venu le fils reprend la propriété avec le soutien de ses parents. La fille se marie et donne naissance à leur unique petit-fils, que les grands-parents ont la joie

d'accueillir pour les vacances scolaires. Après le décès de son épouse en 2002, Jean reste auprès de son fils, il quittera La Fagette en 2010 pour rejoindre la résidence Piencourt se rapprochant ainsi de sa fille qui l'accompagne et le soutient tous les jours. Son état de santé le contraint à intégrer la maison de retraite du Bleynard en 2016, toujours très entouré de ses enfants. À la naissance de son arrière-petite-fille en 2008 il dit : « *Ça, c'est une nouvelle qui me donne envie de vivre jusqu'à 100 ans!* ». Voilà qui est fait, et toute sa famille est venue près de lui pour cet anniversaire exceptionnel. L'après-midi était animée par une très belle prestation du groupe folklorique *Les lavandes du Sauveterre* pour le plus grand plaisir de l'ensemble des résidents. Comme il est de coutume pour un anniversaire, M. Constans rece-



vait les vœux et un cadeau de la part des élus, ainsi que de la Résidence qui lui avait préparé un panier tout spécial de friandises. Il n'a pas été oublié par sa Mairie d'origine, car le maire lui a fait parvenir son journal de naissance. Jean remerciait pour toutes ces attentions et a dit à l'année prochaine avant de déguster, avec tous les participants, le gâteau préparé par la cuisinière de l'établissement accompagné de champagne offert par ses enfants. Bon anniversaire Jean (ou Louis) selon que l'on utilise le premier prénom de l'État civil ou celui d'usage, une telle journée est épuisante et le personnel soignant très attentif au bien-être des résidents, vous a particulièrement entouré pour récupérer tranquillement. Merci et félicitations à tous les acteurs de cette journée.